

# 高校生が考えたビジネスプラン 経営者に発表 福井

07月22日 18時38分



高校生たちに起業家精神を養ってもらおうと、自分たちで考えたビジネスプランを企業の経営者たちに説明する発表会が、福井市で開かれました。

この発表会は、社会の課題を解決するビジネスプランの立案を通して

高校生たちに起業家精神を養ってもらおうと、県内の経営者団体が福井市で開きました。

6つの高校から10チームが参加し、このうち、坂井市の丸岡高校のチームは、中学生が元素記号を楽しみながら覚えられるように、対戦形式のカードゲームにして販売するプランを発表していました。

学力向上や理系人材の確保にもつながると訴えた高校生に対して、経営者たちからどういった店舗で販売するのかなど、具体的な販売戦略について質問が出されていました。

その後、審査が行われ、合格したチームには、最大20万円の準備金が渡され、それとともに実際に事業に取り組むということです。

合格したチームの女子生徒は、「自分たちが一生懸命ここまで準備してきたので報われてうれしい。事業を成功できるように頑張りたい」と話していました。

令和7年7月22日

高校生が考えたビジネスプラン 経営者に発表 福井 | NHK 福井県のニュース